つじなか便り

全RSUNNIA 第238号 発行日 H28.7.1 発行 辻中眼科 編集担当者山田明日香

〇診療時間

<u>月·水·金 → 午前(9時~12時)& 午後(3時30分~6時30分</u>)

火・木・土 → 午前 (9 時~12 時)

〇休診日

日曜・祝祭日・火、木、土曜日午後

〇ホームページアドレス

http://www.tsujinaka.jp

つじなか便り

検索 ◆ クリック!

須脇 ヨシヅヤ 高須

OEメールアドレス

tsuji con@mti.biglobe.ne.jp

世界—

院長 辻中まさたけ

日曜日に東京での講義を受けにいったついでにちょうど都内で開催されている卓球の世界大会を生まれて初めて観戦してきた。以前に岐阜で行われた国体を見たときにそのレベルにとても驚いたことを覚えているが、さらに上のレベルである世界の超一流は遠くから見ても迫力があるというかオーラが半端なく出ていた。特に世界ランキングー位の選手たるや本当に超人であった。私がする卓球は、まるでピンポンであるが、卓球台がとても広く感じるのに、試合中の彼のするプレイはほとんど座卓の広さの如しであった。なんというフットワーク、感の鋭さ、そして、反応の速さなのだろうか、本当に感動してしまった。

(次ページへ続く)

元来の彼が持つ天性もあると思うが、強靭な精神力を培いながら血のにじむような苦しい、そして、つまらないトレーニングをどれだけ 積んできたのだろうかが容易に想像される。

私はというと、一体全体いままで何をしてきたのだろうか?発明王 エジソンの「発明は1%の才能と99%の努力である」の名言がむな しく脳裏をよぎった。

穴があったら入りたい、そんな気分であった。



どんなものでも超一流のものをみると考えることが多々沸いてくる。

往診について

往診をご希望の方は 院長までご相談ください。

●私の休日●

私は毎週、日曜日の休日には、バスケットボールのクラブ チームに通っています。小学校4年生の時から高校3年生ま での間バスケを続けていましたが、数々の監督から熱心な指 導を受けて、辛い練習も仲間と共に頑張ってなんとか乗り越 えてきました。また、高校1・2年生の時は女子バスケ部が 無かったので男子バスケ部のマネージャーをしていました が、その間に人を支える力がどれだけ必要なのかを学ぶこと ができました。さらに、3年生では、女子バスケ部が創設さ れキャプテンを任されることになり、人をまとめる・導くこ との難しさを学びました。このようにして、バスケを通して たくさんの事を学ぶことができました。

高校を卒業して以降は、バスケをやる機会が減ってしまったので、今のクラブチームに入ることになりました。このクラブチームは、とても和気あいあいとした雰囲気で、初心者、経験者、年齢、性別の関係なくバスケを楽しむことができます。仕事を頑張りながらそんな楽しい場所で大好きなバスケを続けられたら幸せだと思います。 文責 山田

●新しいスタッフの紹介●

正看護師 篠塚亜美



看護師として働き始めました。 疾患を理解し、検査を少しでも 早く覚え、てきぱきと 働けるよう頑張ります。 よろしくお願い致します。

お盆休みのお知らせ

	8/10	8/11	8/12	8/13	8/14	8/15	8/16	8/17
	(z / x)	(木)	(金)	(土)	(⊟)	(月)	(火)	(ZK)
午前	0	X	X	X	X	X	X	0
午後	X	X	X	X	×	X	X	O

以上よろしくお願いいたします

院外処方箋のお話

当院では、かかりつけの薬局で薬をいただける院外処方箋の 発行をおこなっております。

ご希望の方は、受付までお申し付けください。